

POUR PARLER DU HANDICAP

La fresque des Bories fait escale en ville



La fresque des Bories est exposée dans le hall de la mairie jusqu'à ce soir.

/PHOTO V.B.

"La différence est une force". Voilà le message que souhaite faire passer Mme Benaïssa, éducatrice du foyer des jeunes handicapés "Les Bories", à Rognac.

Un message sous la forme d'une fresque réalisée pendant une année par 15 jeunes en situation de handicap. Tous se sont lancé un défi : faire voyager leur chef-d'œuvre dans la région. Récemment, les villes comme Marignane, Les Pennes-Mirabeau, Rognac ou encore Miramas ont accueilli cette œuvre sur le thème de la différence.

La ville de Salon l'accueille depuis le 9 juin et jusqu'à demain. *"C'est un message fort que la Vil-*

le souhaite faire passer, explique Michel Roux, premier-adjoint. J'ai tout de suite accepté la proposition de Madame Benaïssa et j'ai moi-même voulu l'exposer dans le hall de la mairie afin qu'elle soit vue par tous".

L'œuvre est l'aboutissement de sept années de travail et d'apprentissage autour des différentes techniques de la mosaïque. *"Tout le monde a donné ses idées",* affirme l'éducatrice.

Une création enrichissante donc, pour ces jeunes qui n'espèrent qu'une chose : faire en sorte que les idées reçues autour du handicap changent.

Virginie BONNEFOY